

Am 11. und 12. November tagten Verwaltungsausschuss und Technischer Ausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann im Großen Sitzungssaal des Balingen Rathauses.

## Schulbericht 2014 bescheinigt erfolgreiche Schulentwicklung

„Die schulischen Veränderungen der vergangenen Jahre kompakt darstellen; Diskussionsgrundlage für künftige schulstrukturelle und bildungspolitische Entscheidungen liefern“ – so umriss der Leiter des Amtes für Familie, Bildung und Vereine Harry Jenter schon bei dessen Einbringung im Juni die Rolle, die dem Schulbericht 2014 zukommen soll.

Beginnend mit den aktuellen Schüler- und Klassenzahlen bis hin zu den Prognosen diesbezüglich in den kommenden Jahren warfen die Verwaltung und das Gremium auch einen Blick auf Schulentwicklungsprozesse. Bereits Anfang der 2000er-Jahre hat die Stadt attraktive und funktionale Schulerweiterungsbauten realisiert, in den Jahren 2004 bis 2008 ganztägige Betreuungsangebote geschaffen, ebenso Ganztageschulen eingeführt. Vor gut drei Jahren ist am Gymnasium Balingen das Sportprofil etabliert worden und die Balingen Sichelschule führte im vergangenen Schuljahr die Gemeinschaftsschule ein. Nun soll zum Schuljahr 2015/2016 am Schulzentrum Frommern ein Schulverbund bestehend aus der dortigen Realschule sowie der dortigen Grund- und Werkrealschule eingerichtet werden. „Grundsätzlich sind die Schulstrukturen in Balingen nach Ansicht des Staatlichen Schulamtes Albstadt auf dem aktuellsten Stand und vorbildlich“, so Jenter. Dieser Ansicht waren auch die Mitglieder des Gremiums: „Wir haben unsere Hausaufgaben erledigt und die richtigen Entscheidungen getroffen“, so eine Stadträtin der CDU-Gemeinderatsfraktion. Dennoch gelte es auch in den kommenden Jahren die Balingen Schullandschaft an den neusten gesellschaftlichen und schulischen Entwicklungen auszurichten – der Schulbericht 2014 soll hierfür die Grundlage sein. Schon im Frühjahr des kommenden Jahres soll die Ausstattung der Schulen mit Angeboten der Schulsozialarbeit und räumlicher Kapazitäten entsprechend der neuen Schulbauförderrichtlinien diskutiert werden.

## Mehrausgaben für Innenhoferneuerung am Gymnasium genehmigt

Für die Erneuerung des Innenhofes am Gymnasium Balingen fielen Baukosten in Höhe von rund 20.000,- Euro an. Im Lauf der Jahre hatten sich dort alle Bodenflächen und Randeinfassungen um teilweise bis zu 30 cm gesetzt, so dass keine gefahrlose Nutzung mehr möglich war. Im Rahmen der laufenden Baumaßnahmen wurde außerplanmäßig eine grundlegende attraktive Neugestaltung der Innenhoffläche durchgeführt.

Der Technische Ausschuss stimmte den Bauausgaben; die über den Schuletat gedeckt werden konnten, zu.

### **Rohbauarbeiten für Sanierung Turnhalle Sichelschule vergeben**

Im Zuge der statischen Überprüfung aller städtischen Schulgebäude und Sporthallen wurde bei der Sichelschule festgestellt, dass das Dachtragwerk des Turnhallenanbaus dauerhaft überlastet ist.

Bereits im Juli hat der Gemeinderat ein umfangreiches statisches Sanierungskonzept verabschiedet und die notwendigen Haushaltsmittel bereitgestellt.

Die Bauarbeiten werden voraussichtlich Mitte November dieses Jahres beginnen und im Juni 2015 beendet sein. Auf der Grundlage einer Beschränkten Ausschreibung vergab der Technische Ausschuss in seiner Sitzung die Rohbauarbeiten an die Firma Berger aus Meßstetten zum Angebotspreis von 124.500 Euro.

### **Bauleistungen für Sanierung Natursteinmauer am Balingen Friedhof vergeben**

Auf dem Friedhof in Balingen ist der Bau weiterer Urnenkammern erforderlich. Vor der vorhandenen Friedhofsmauer entlang der Rollerstraße können im Rahmen der Sanierung der bestehenden Friedhofsmauer noch drei Wandstücke mit jeweils 24 Kammern hergestellt werden. Die Ausführung soll von 01.12.2014 bis 31.05.2015 erfolgen. In seiner Sitzung vergab der Technische Ausschuss die Bauleistungen an die Firma Norbert Hartmann aus Straßberg-Kaiseringen zum angebotenen Gesamtpreis von 75.800.– Euro.

Die nächste Sitzung des Verwaltungsausschusses und des Technischen Ausschusses findet am

**Dienstag, 02. Dezember und Mittwoch, 03. Dezember um 17.00 Uhr**

im Großen Sitzungssaal des Balingen Rathauses statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter [www.balingen.de](http://www.balingen.de) sind die aktuellen Tages-

ordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.